

J

Copia d'una lettera detta Sereniss.<sup>a</sup> Margarita Duchessa di Parma  
al P. Balzar Loyola Mandeg.

Molto R<sup>do</sup> Padre.

Ho ricavato i sentimenti di Sua Lett. di V.R. nella quale vedo  
la memoria, ch'ella conserva per le mie istanze, e per il desiderio, che  
tengo, ch'ella mi mandi nuove frequenti di sistema.

Veggio d'aver poi il frutto, di' ella ha fatto e che sperava tantaia di fare  
ne Turchi che si trovano in questa Città, uelando il Sig<sup>r</sup>. Oddio, ch' il  
Lume, del quale V.R. abbonda, sia comunicato a genti, che la loro  
misera cecità ne sono prime. Queste primitive fanno sperare nume-  
rosa menz. allora, che se sarà aperta la strada nei campi immensi del  
gran Mogor dalla Divina bontà, dalla quale io le desidero, e prego tutte  
quelle assistenze, che sono necessarie per diffondere le gracie divine,  
e per seminare la Divina parola con profondo non solo proprio, ma  
anima di tanti poveri popoli, a quali se chiamava la voce del Cielo,  
e s'invita il suo ferventissimo zelo.

Osi poco V.R. si è fermata in queste parti, e coti' poche occasioni mi  
si sono presentate di mostrarla la considerazione grande, nella quale  
ho il Di Lei merito, ch' io ne sto con particolare premura d'hauerne  
delle proportionate da Lei, la quale se farà ispirata della mia  
viva volontà, conoscerà dagli effetti l'impressione, che ha prodotto  
nell'animo mio la sua persona, aler cui orationi la S. Duchessa  
mia Nuora, e la Principessa mia figlia, ch'io veggio sempre più  
particole della divinità del S. Padre Ignazio, meo efficacemente  
si raccomandano. Di Parma 5. Agosto 1664.

Aff. di V.R.  
Margarita Duchessa di Parma.

enigmal. So verstandt er eigentlich, was und wie man das mit dem  
vergleichende, vermittelte. Wenn

er selbst P. auf

Bundesstaaten. Mit dem einstimmigen Willen des Deutschen  
(die anderen Freien, eigentlich in den anderen Staaten) zusammen  
, unter der gemeinsamen Leitung des ersten  
Festes der Unabhängigkeit eines Staates zu schaffen. In der nächsten Zeit  
wurde es eben so, dass es eine gemeinsame Abteilung der Deutschen und der Freien  
und die Freien durch einen gemeinsamen Generalrat zusammen  
gezogen. Und dieses vereinigte Reich wurde von einer einzigen Regierung regiert  
der einen und dessen Anteilnahmen. Ein gemeinsamer Generalrat war  
eine Art von zentraler Verwaltung, welche die einzelnen  
Länder zusammenhielt, und die einzelnen Länder waren unter  
ihrem Generalrat zusammengekommen. Das vereinigte Reich  
wurde von einem Generalrat geleitet. Der Generalrat war  
ein Generalrat, der aus den einzelnen Generalräten der  
verschiedenen Länder bestand. Der Generalrat war  
ein Generalrat, der aus den einzelnen Generalräten der  
verschiedenen Länder bestand. Der Generalrat war  
ein Generalrat, der aus den einzelnen Generalräten der  
verschiedenen Länder bestand. Der Generalrat war  
ein Generalrat, der aus den einzelnen Generalräten der  
verschiedenen Länder bestand. Der Generalrat war  
ein Generalrat, der aus den einzelnen Generalräten der  
verschiedenen Länder bestand.

P. auf

so verstandt er eigentlich, was und wie man das mit dem